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HACIA LA EMPRESA .ECOLÓGICA,----Tribuna económica.--~
PRESERVAR. R MEDIO AMBIENTE

AUNQUE· haya sido con el
coste, a veces irreversible, de

la degradación de buenas partes
del planeta por culpa de políticas
'de gobierno y empresariales
irresponsables, sólo hasta hace
unos años la cultura medioam-
biental no se ha situado entre los
valores más en alza en los países
desarrollados. Conscientes, de la
imperiosa necesidad de conservar
el entorno, los gobiernos han ido _.
dando un mayor protagonismo a
la ecología. Así, el Gobierno cen-
tral ha creado un ministerio es-
pacífico de Medio Ambiente,
mientras que el autónomo de Cas-
tilla-La Mancha a partir de esta
legislatura añadió a la Consejería
de Agricultura el título de Medio
Ambiente. También la Consejería
de Industria y Trabajo ha empe-
zado desde hace un tiempo a po-
ner a disposición de las empresas
ayudas destinadas a la reducción,
tratamiento y reutilización de
reaíduos, así como incentivos
para el empleo de energías alter-
nativas renovables.
Pero si importante es que la

propia Administración vele por el ~
cumplimiento de las normas esta-
blecidas para la conservación del
medio ambiente, la asignatura
pendiente en esta materia sigue
siendo la necesidad de que au-
mente la concienciación por parte .
de empresarios y agricultores de'
que el progreso dé sus empresas
y explotaciones es perfectamente
compatible con el respeto al en-
torno natural. En estos tiempos.
ya no ese puede invocar desoono-

címtento de este aspecto, que
aélemáÉ{,estáregulado no sólo en
. la legi~lación nacional, sino tam-
'bién eri la comunitaria. En el ám-:
bito dela empresa la adopción de
medidas ecológicas no debe ser
considerada como un coste íncó-:
modo y, residual, sino prioritario, '
porque a veces lo que se pierde en
el medio ambiente tiene tul valor
mucho 'mayor. Nuestra Comuni-
dad, en la que el medio natural
constitUye uno de sus capitales
más importantes, no registra por
ahora-un índice de agresión me-
dioambiental preocupante, y por
eso este debe convertirse en uno
de Ios'oaballos de batalla de las
empresas castellano-manchegas.
Asimismo, y teniendo en cuenta

la ímportanoía del mundo agrario
en nuéstra región, es necesario
prestar cada vez más atención a
la agricultura ecológica, que en-
los últimos años ha ido aumen-
tando. En este caso el respeto al-
medio ambiente no consiste en
abandonar los cultivos o no aba-
nar, sino en el simple empleo de
productos adecuados.
'En esta' tarea, que debe ser
común, de sensibilización y ade-
cuación mediambiental del tejido
industrial y agrícola son de des-
tacar ínícíatívaa como la que den- .
tro de unos días se celebrará en la.
Cámara de Comercio de Toledo,
'dondea través del «Bcobusíness»
se darán a conocer las, tecno-
'logías, productos y servicios me-
dioambjentales a utilizar por las
empresas ecológicas, que por for-
tuna cada vez van en auinento.

LA conciencia colectiva de las sociedades del
mundo occidental está experimentando una cre-

ciente sensibilización por el cuidado y preservación
del medio ambiente. No podía pasar inadvertida esta
preocupación al mundo de los negocios, en el que, a
través de sus empresas, independientemente del tao
maño de las mismas, se percibe su inquietud por eví-
tar las agresiones al entorno y su demanda a las ínstí-
tuciones públicas y privadas para proveerse de nor-
mativas y
tecnologías
adecuadas
para la con-
secución de
este fin.
Fruto de

esta preocu-
pación es el
certamen
Ecobusi·
ness'97, que
constituirá
un encuen-
tro para el
fomento de
la coopera-
ción trans-
, nacional en-
tre las pe-
queñas y
medianas
empresas
del sector
mediam-
biental,
quienes en
este Foro
podrán exponer e intercambiar las tecnologías medio-
ambientales que den soluciones específicas a las dis-
tintas problemáticas que presentan los diversos sec-
tores industriales, con especial incidencia en materia
de tratamiento de aguas, aire y residuos sólidos; con-
sultoría e ingeniería medioambientál; energías reno-
vables y productos ecológicos.
El programa Interpríse es el instrumento de la co-

misión Europea, promovido por su Dirección General
XXIII-Politica de Empresa-, que respalda iniciativas
de distinto ámbito geográfico para ayudar a las em-
presas a encontrar socios en determinadas sectores
comerciales, a través de jornadas como las que se ce-
lebrarán en la capital regional los próximos días 17y
18de abril, bajo la advocación antes citada.
El éxito de estas jornadas parece garantizado al es-

tar organizadas por la Cámara de Comercio e Indus-
tria de Toledo. institución que tiene acreditada expe-
riencia en el desarrollo de ediciones anteriores. '
La Consejería de Industria y Trabajo, patrocina-

dora de e.ste encuentro, apuesta por el respeto al me-
.dio ambiente, perfectamente compatible con el desa-
rrollo industrial y económico, en una región en la
que, afortunadamente, el nivel de degradación ecoló-
gica es bajo, mientras la concienciación empresarial
es alta, como lo demuestran las trece empresas de la
región que acuden al certamen en calidad de exposi-
toras, junto con 'otras de España, Filandia, Israel e
Italia. .
Es oportuno aprovechar la hospitalidad de las págí-

nas de ABe para exhortar a las empresas a que parti-
cipen en el mayor número posible en calidad de visi-
tantes lo que redundará, sin duda, en una interesante
información y en la \posible solución de sus proble-
mas medioambientales.
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Juan Pablo Bonete Luis García Antonio Castillo
Juan Pablo Bonete ha El escultor tomello-

sido elegido por unaní- sera Luis García ha recí-
midad nuevo presidente' ' bido el encargo del
del Consejo Regulador Ayuntamiento de Tome-
de la Denominación de lloso para realizar un
Origen (CROO) de vinos monumento con el que
«Almansa», de manera rendir un homenaje-al
que-pasa a sustituir en campesino local. Pata
el cargo a su padre, Ma- el concejal de Festejos y
río Bonete, que durante Participación Cíuda-
12 años ha estado al dana, Francisco Díaz,la
frente de este orga- idea del equipo de Go-
nísmo, La candidatura bierno sólo pretende re-
de Bonete fue la única conocer «lo que debe-
presentada para la pre- mas los ciudadanosal
sidencia del Consejo Re- campesino de nuestro
guiador, que agrupa a pueblo», La ubícacíón
los municipios alba ce- del monumento será en
teños de Almansa, Al- la confluencía de las ca-
pera. La Higueruela, El lIes SocuélIamos y
Villar y Bonete. Esta Oriente, «cruce natural;
Denominación de Ori- de los agricultores
gen aglutina una exten- cuando marchan a las
sión de 7.600 hectáres tierras de labor». Por el
donde se cultivan las va- momento, se ha creado
riedades de uva Cencí- una Comisión Pro-me-
bel, MonastreU y Gama- numento dentro del
cha Tintorera. , Consejo Local Agrario.

El director de Trabajo
. en Ciudad Real. Antonio
Castillo. ha confirmado
que la obra realizada en
.el patio del antiguo cole-.
gio público «ElCoso»,
en Socuéllamos, ha con-
tado con una aportación
económica del Míníste-
rio de Trabajo, a través
del Plan Rural de Zonas
Deprimidas. La príncí-
pal preocupación de
este Ministerio es la cre-
ación de empleo, por lo
que todas las ayudas
van encaminadas a la
generación de puestos
de trabajo. En"este sen-
tido, el director provin-
cial ha recordado la con-
cesión a Socuél1amos de
una Escuela Taller , que
contará cort un presu-
puesto de 150 millones
de pesetas y en la que se
formarán unos 50 alum-
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